
日 曜日 12月 の 行 事 予 定 給  食

1 金 期末考査③ ×

2 土

3 日

4 月 期末考査④ ×

5 火 期末考査⑤ ○

6 水 答案返却特別時間割①　　運転免許保護者説明会１ ○

7 木
答案返却特別時間割②　　県学力診断テスト(２年：国社理)
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【校納金引落日】

○

8 金 人権を確かめあう日　　県学力診断テスト(２年：数英質問) ○

9 土 土曜セミナー(３～５年)　　パック模試(６年希望者)

10 日 パック模試(６年希望者)

11 月 第３回ＰＴＡ役員会(17:30～) ○

12 火 スポーツデイ後期(授業公開) ○

13 水 スポーツデイ前期(授業公開)
×

要弁当

14 木 スポーツデイ後期予備日　　総合学習発表会(３年生５・６限) ○

15 金 短縮40分授業 ○

16 土 パック模試(６年希望者)

17 日 パック模試(６年希望者)

18 月
午前中40分授業(午後から保護者懇談会)
シェイクアウトえひめ(11:00～)

×

19 火 午前中40分授業(午後から保護者懇談会) ×

20 水 ２学期終業式　　校内献血 ×

21 木 冬セミナー(～28日、１・２年生は～25日)

22 金 小論文模試・講演会(５年)

23 土 パック模試(６年希望者)

24 日 パック模試(６年希望者)

25 月

26 火

27 水

28 木

29 金

30 土

31 日

備
考
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 ※　○は給食あり　×は給食なし　  



文化祭を終えて 

 

邦楽部  古島理央 

今年はコロナ規制が緩和し、通常通りの文化祭が行われ、前期生「炎の朱」、後期生「紺碧

く」、合同曲では「千本桜」と「アイドル」を演奏しました。練習期間が短く、不安もありま

したが、練習の成果を発揮することができたと思います。また、今年も 5 人の先生方にお手

伝いいただき、楽しんでいただけるように工夫しました。先生方ありがとうございました。

邦楽部では普段、あまり馴染みのない曲を弾いているのでこのようなたくさんの人に聞いて

もらえる機会で興味を持ってもらえるように曲を考えました。今後は、前期生の西日本大会

や後期生の総文祭、サロンコンサートなど、さまざまな行事が控えているので、悔いの残ら

ないような演奏ができるように、より力を入れて練習に励んでいきたいと思います。 

 

吹奏楽部  田中深夏 

 今年の文化祭は、４年ぶりの通常開催、また６学年が揃う最後の年でした。なので、今ま

でで１番盛り上がるステージにしたいと思い、演奏中により楽しんで頂けるようなサプライ

ズを用意し、練習を積み重ね、成果を発揮することが出来ました。新体制になり、６年生の

先輩方の偉大さを知り、不安や焦りを感じることもありましたが、仲間と協力し、前進する

ことが出来ました。皆様からの温かい拍手やお言葉は、私たちにステージに立つことへの喜

びを与えてくださり、日々の活動の原動力となっています。 

 また、ダンスを快く引き受けてくださった堀内特戦隊の先生方、完璧なタイミングでクラ

ッカーを放ったり、楽器運搬を手伝ったりしてくれた頼もしい吹部フレンズ、最強の応援団

である吹奏楽部保護者の皆様、そして、演奏中ご一緒に音を楽しんで頂いた皆様、本当にあ

りがとうございました。 

 最後に、これからもより一層励み続けていきますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

生徒会長  渡部遥 

 生徒会では、毎年恒例スタンプラリー企画「先生＆生徒会を探せ」やステージ企画「スタ

ー誕生」に加え、新企画「南校生クイズ」を行いました。文化祭が本格的に開催されるのは

約４年ぶりであり、私たちが今まで経験したものとは異なる点が多く、戸惑いや不安もあり

ましたが、多くの先生方、生徒の皆さんの協力のおかげで、無事に当日を迎えることができ

ました。 

今年の文化祭で特に印象に残ったのは、ステージ企画の盛り上がりです。特に「スター誕生」

はスピーカーから流れる音楽がかき消される程の歓声で、まさしく「全南校生が沸いた!!」イ

ベントとなったのではないでしょうか。 

最後に、今回生徒会企画に参加・協力してくださった皆さん、本当にありがとうございま

した。皆さんのおかげで、今年の文化祭は過去最高のものになりました。この感謝の気持ち

を忘れずに、来年はさらに良いものを作り上げることができるよう、役員一同精一杯努力し

ていこうと思います。 

                               裏面へ続きます 



５年生保護者  末光桐加  

 今年久しぶりに従来通りの文化祭に戻り、生徒の皆さんも心待ちにしていた文化祭になっ

たと思います。 

 私は PTA バザーの活動に参加させていただき、先生の「生徒も保護者もみんなで楽しむ文

化祭にしましょう。」の掛け声のもと、楽しく活動することができました。PTA バザーでは、

焼きそば・うどん・ジュースの販売をしました。皆さんと協力しながら、焼きそば・うどん

を調理していく工程は、「お願いします。」「ありがとうございます。」と声を掛け合い、互い

にサポートしながら楽しく活動することができました。またその中で、生徒・保護者の方々

が笑顔でチケットを持ってきてくれる姿や、「美味しかったです。」と心温まる声をかけてい

ただいたことがとても嬉しかったです。ありがとうございました。 

 PTA バザーの終了後に外を歩いていると、体育館の中から歓声があがり、バイオリンの音

色とともに聞きなれた TV のテーマ曲が流れてきました。「青春は輝きと情熱の中にあり」と

感じた素敵な文化祭でした。 

 

 

５年生保護者  立花 恵子  

令和５年１１月３日、４年ぶりの文化祭の完全復活！が決まり、私たち三役はワクワク感

と不安が入り混じっていました。例年のバザーに準備から関わった役員がおらず、私たちも

バザーの記憶がこの４年で薄れてしまっているからです。それでも長く続けてこられた役員

や先生方がいらっしゃることと、引き継がれた資料で何となく準備ができた感じでした。ま

た、取引先がなくなり、うどんは冷凍になっており、提供に時間がかかってしまわないよう

に様々な方法を頭に想定したくらいで、何とかなる！という感じで当日を迎えました。 

前日準備や当日は小物の準備に奮闘しましたが、たくさんのクラス役員の方に自分の担当

時間を超えて協力していただきました。クラス役員の中には「バザーの猛者」とも言える方々

がいらっしゃり、記憶をたどりながらたくさんのアイデアを出していただきました。初めて

バザーに参加された方も周りの様子を見ながらテキパキと動いていただき、とてもスムーズ

に流れていきました。本当にありがとうございました。私も今までは楽しいから参加してい

ましたが、今回も「楽しい！」と言っていただき、役員として嬉しく思いました。皆さんも

ぜひ参加してみてくださいね。何よりも皆さん、焼きそばとうどん美味しかったです…ね？ 

今年は天候にも恵まれ、制限のない文化祭にたくさんの方が来られました。５年生も１年

生の時に参加して以来の模擬店。どんな物を仕入れて、値段はいくらにして、どう工夫すれ

ばよく売れるか考えて皆で考えて販売することはいい経験で、楽しい思い出になったでしょ

う。６年生は最後の文化祭でしたね。去年、模擬店ができなかった寂しさはあると思います。

今年はキッチンカーも来て、焼き鳥、焼き芋、鯛めしもあったそうですね。制限のない文化

祭、おいしいものを食べて、楽しめましたか？１年生から４年生にとっても「制限のない初

めての文化祭」といってもいいと思います。これからも自分たちで作り上げていく宇南の文

化祭を想像して、ワクワクできましたか？私はスター誕生も見ることはできず、全体の雰囲

気を味わうことはできなかったのですが、娘の活け花を皆さんに見ていただき、私も見るこ

とができ、何より嬉しかったです。これからも子供たちに負けないくらいに、それぞれにで

きることで宇南の文化祭を楽しんで、盛り上げていきたいと思っています。 


